

Im WO-Unterricht (Weltorientierung) hatten wir das Thema „Werbung“. Deswegen wollten wir hören, wie Werbung überhaupt gemacht wird. Wir luden eine Grafikerin ein. Diese Grafikerin heißt übrigens Evelyne Brüls.

Wir hatten bereits Fragen für das Interview vorbereitet. Diese Fragen stellten wir reihum. Evelyne beantwortete die Fragen ausführlich. Sie zeigte uns ein paar Beispiele, wie sie Werbung gemacht hat, z. B. für Geschäfte, Unternehmen oder Restaurants,... Es war ein interessanter Nachmittag!

